

Chemin de vie 18/9

1 : Créativité et confiance

8 : Pouvoir et abondance

9 : Intégrité et sagesse

Les personnes se trouvant sur ce chemin de vie y sont pour résoudre des problématiques touchant à l'honnêteté, à l'argent, au contrôle et à la confiance ; et pour manifester leur énergie et leur influence avec créativité tout en respectant les principes d'intégrité les plus stricts.

En apparence, plusieurs d'entre eux sont avenants, joviaux, extravertis, mais il n'y a rien de drôle dans leur vie intérieure où se profilent les ombres de la peur, de la culpabilité et de l'insécurité.

Ils devront trouver un équilibre entre l'attrance et la répulsion qu'ils ressentent souvent simultanément à l'égard de l'argent et du pouvoir, et ils devront vaincre leur insécurité avant de pouvoir parvenir à l'intégrité et à la sagesse.

Parce que l'intégrité est le point culminant de leur but de vie, ils doivent être d'une morale et d'une honnêteté à toute épreuve, que cela leur plaise ou non. Soit ils guident les autres par leur exemple, soit ils s'égarent et on doit les punir pour en faire des exemples. Leur vie est une suite de conséquences plus que pour tout autre chemin de vie.

Ceux qui vivent en paix avec les lois supérieures, qui les appliquent et les respectent, récoltent les fruits d'une vie saine, satisfaisante, honnête et laborieuse. Ceux qui ignorent ces mêmes lois ne peuvent échapper bien longtemps à la loi de cause à effet, car la vie leur envoie des signaux qu'ils ne peuvent pas ignorer.

La plupart d'entre eux, sont intelligents, charmants et débordent d'énergie. Ces énergies en font de puissants meneurs d'hommes qui peuvent inspirer des pays entiers, déplacer des montagnes et bâtir des empires.

Ce mélange explosif de pulsions internes et d'influences extérieures a tendance à attirer l'argent et le succès, sauf s'ils sabotent eux-mêmes leur propre effort à cause de la peur.

S'ils travaillent leur énergie dans le positif, ils peuvent guider et inspirer les autres par leur exemple ; leur intégrité et leur créativité provoquent le respect et la loyauté.

S'ils travaillent leur énergie dans le négatif, leur soif de puissance et d'argent vire à l'obsession, leurs opinions prennent force, et leur créativité se change en énergie destructrice tournée contre eux-mêmes (auto-sabotage) et contre les autres.

Parce que le principal obstacle à leur réussite se trouve dans leur inconscient, ils doivent chercher la solution à l'intérieur d'eux. Cependant, puisqu'ils ont plutôt tendance à se concentrer sur l'extérieur et sur le succès matériel que sur leur propre succès intérieure, leur propre évolution, ils se montrent parfois réfractaires à tout travail d'introspection.

L'observation de soi, l'introspection, la compréhension, la tolérance et le pardon peuvent les guider jusqu'à la réussite de leur mission de vie. Une fois ceci fait, ils peuvent décider de partager leur richesse (intérieure, abstraite) avec les autres, et ils dédient leur vie au service plutôt qu'à leur propre avancement ou à l'accumulation de biens matériels.

Ces personnes doivent se poser cette question sérieusement : "Ma vie est-elle exemplaire ?". Si elles ne font pas ce qu'elles prêchent (chose qu'elles font constamment), la vie n'ira pas par quatre chemins pour attirer leur attention en leur mettant des dures épreuves sur leur chemin : maladies, accidents, échecs répétitifs, etc.

Plus ils s'engagent fermement à servir une cause supérieure, plus leurs énergies devraient se manifester de façon positive.

Les 18/9 conscients de leur chemin

Ces individus ont une profondeur, un charisme et un magnétisme naturel. Leur personnalité avenante et charismatique est à l'image de leur intelligence et de leur grande sagesse. Leur travail à la maison, dans la communauté ou dans le monde est un produit de leurs qualités naturelles de leadership. Brillants stratèges qui connaissent tous les jeux et observent toutes les règles, ils usent de leur influence et de leur abondance afin d'apporter un changement positif dans le monde.

Leurs pouvoirs spirituels se manifestent, ils guident autour d'eux par l'exemple et inspirent aux autres de précieuses idées. La vie n'est jamais ennuyeuse en leur compagnie. Ce sont des créatifs et de grands travailleurs qui subordonnent leur travail au succès d'une cause supérieure à eux-mêmes.

Les 18/9 non-conscients de leur chemin

Même si en apparence, la vie semble agréable et enviable, la vie intérieure de ces personnes est tourmentée, étouffante, pleine de peurs refoulées et hantée par l'idée de la rédemption. Elles ne sont pas véritablement heureuses, comme si elles se sentaient incomplètes.

Elles rêvent de santé et de paix intérieure mais elles deviennent victimes de leurs propres opinions et se mettent à rechercher le pouvoir et le contrôle absolu.

Ces individus prêchent toujours plus ou moins ouvertement la façon dont la vie devrait être vécue, mais ne respectent pas et n'adoptent pas ces façons de vivre prêchées. Ils résistent à tout ce qui survient dans leur propre vie et veulent contrôler la vie des autres. Ils ne voient pas les bienfaits que recèlent leurs épreuves et préfèrent les blâmer.

Santé

Plusieurs d'entre eux jouissent d'une bonne voir même d'une excellente santé. Pour d'autres, certains souffrent d'asthme, de problèmes aux os ou aux nerfs, localisés le plus souvent dans le cou ou le bas de la colonne, ceux-là et d'autres symptômes reflètent et reproduisent leurs peurs inconscientes, donc surtout la peur d'abuser de leur force, de leurs capacités.

Les maux dont ils souffrent, physiques, affectifs, psychiques ou spirituels, les précèdent et les guident sur la route qu'ils ont eux-mêmes tracées. Dans le positif, les maladies physiques fournissent l'occasion d'apprendre la compassion.

Relations

Bien qu'ils puissent se montrer intenses et attentionnés, les problèmes de contrôle et l'insécurité (manque de confiance en soi) latente rendent l'intimité et la vulnérabilité difficiles à réaliser. Néanmoins, avec leur charme, leur énergie et leur profondeur, ils ont beaucoup à offrir. L'important est de trouver un partenaire qui puisse leur tenir tête et qui les aide à balancer la force par la sensibilité ; quelqu'un qui les comprenne et les accepte tels qu'ils sont, de sorte qu'eux-mêmes puissent arriver à se comprendre et à se pardonner.

Talents, travail et situation financière

Leurs fortes qualités les poussent habituellement à rechercher des positions de leadership. Ils seront plus enclins à occuper des postes importants tels qu'avocats, entrepreneurs, chirurgiens ou administrateurs.

Esprits dynamiques et créatifs, ils ont d'ordinaire une longueur d'avance sur tout le monde. Le plus important et le plus significatif n'est pas tellement le travail mais la manière. Tant qu'ils s'efforcent de toucher les gens et de mener une vie intègre et exemplaire, fondée sur la sagesse supérieure, ils trouvent une grande satisfaction sur leur chemin de vie.

Leur situation financière est le miroir de leur sentiment interne : elle sera saine et solide s'ils se sentent en paix et sont dans l'intégrité ; elle sera pauvre si leurs peurs et leurs croyances négatives dirigent leur vie.